

Eigentlich müsste jeder Patient eine Rechnungskopie erhalten. So steht es im Gesetz. Damit liessen sich Milliarden sparen.

Das kennen wir alle: Da flattert eine «Leistungsabrechnung» der Krankenkasse ins Haus. Aber die eigentliche Arzt- oder Spitalrechnung oder zumindest eine Kopie davon haben wir nie erhalten. Unter diesen Umständen können wir nicht kontrollieren, ob die Rechnung stimmt.

[Lesen Sie hier weiter...](#)

Wenn eine Krankenkasse mehr Umsatz macht, wird sie grösser und grösser. Mitarbeiter, CEO usw. verdienen dadurch auch mehr.